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Ieri si è svolto un vertice tra
il sindaco Carlo Giacobbe,
l’Autorità Portuale e la so-
cietà recentemente nata
Strade Blu che si occupa del
trasporto di semirimorchi
via nave da Vado Ligure ver-
so la Sicilia. Una buona atti-
vità che in poco tempo su
Vado ha prodotto 15 nuovi
posti di lavoro e molti altri
nell’indotto con prospettive
di crescita.

Unico problema dibattuto
martedì mattina, e discusso
anche ieri in consiglio comu-
nale, è il rumore prodotto du-
rante le operazioni di carico
e scarico, specie di prima
mattina, che hanno infastidi-
to non poco alcuni dei resi-
denti di Porto Vado. «Ora –
ha spiegato il sindaco Carlo

Giacobbe – insieme ad Autori-
tà Portuale e Strade Blu – ab-
biamo trovato un’intesa per ri-
durre al minimo questi proble-
mi. Da una parte la società si è
impegnata a portare le opera-
zioni di carico e scarico lungo
una banchina meno a ridosso
dell’abitato e dall’altra si è an-
che detta pronta ad acquista-
re nuovi piccoli trattori per in-
traprendere queste operazio-
ni, più silenziosi e moderni ri-
spetto a quelli attuali».

In attesa che sia realizzata
una nuova rotonda all’imboc-
co dell’area di Corsica Fer-
ries, già finanziata, Comune e
Autorità Portuale ne realizze-
ranno una provvisoria per re-
golare meglio il traffico. Sarà
anche studiata una nuova se-
gnaletica.  [A. AM.]

Albissola Marina avrà un nuo-
vo municipio. L’edificio, atteso
da anni, sarà costruito nell’at-
tuale posteggio sterrato di lar-
go dei Ceramisti sarà alto tre
piani e si estenderà su oltre
1200 metri quadrati. Sotto il
futuro palazzo civico, i privati
costituitisi in una Ati (Azienda
temporanea di imprese) realiz-
zeranno su due livelli un par-
cheggio sotterraneo per 160
box auto; come oneri a scom-
puto sarà progettata la sede
comunale e costruite le fonda-
menta.

Nel programma di riqualifi-
cazione dell’area, c’è anche la
nuova strada a doppio senso di
circolazione per collegare la
parte bassa albissolese con i
Bruciati, fino all’incrocio con
via Astengo. Nel contesto, tut-

to il piazzale sarà asfaltato, illu-
minato, unito con scalette e sa-
ranno ricavati 130 posti vettura
pubblici. Inoltre, sarà aperto un
altro varco lato ponente per l’in-
gresso nel cimitero Luccoli. I la-
vori avranno durata di due anni.

«L’attuale sede del municipio
(in piazza del Popolo, accanto al-
l’Aurelia, ndr.) per metà è di pro-
prietà comunale e non sarà po-
sta in vendita – spiega il sindaco
Stefano Parodi -. L’intento è di
creare un museo dedicato all’ar-
tista-scrittrice Milena Milani.
L’affitto dell’altra parte del pa-
lazzo civico si aggira sui 40 mila
euro annui, equivalenti ad un
mutuo. La spesa per il nuovo
municipio è stimata su un milio-
ne e 300 mila euro provenienti
da Regione, Comune e dalle li-
quidità degli oneri».  [M. PI.]

SAVONA

«Strategie per lo sviluppo del-
la provincia di Savona»: è il te-
ma fondamentale, se davvero
si vuole garantire un futuro
concreto al territorio savone-
se. Insomma uno sviluppo non
improvvisato. Su questi princi-
pi, racchiusi in un progetto,
stanno lavorando, in pieno ac-
cordo, l’Ips (Agenzia di svilup-
po provinciale del presidente
Roberto Grignolo) e Mario
Spanu, commissario della Pro-
vincia.

Oggi alle 9,15 al Campus
Universitario di Legino è in
programma la presentazione
del progetto. Ips e Provincia
intendono innescare un nuovo
ciclo di sviluppo economico at-

traverso un piano strategico
che, partendo dai punti di forza
dell'economia attuale e quindi
dalla vocazione territoriale, ha
identificato le direttrici di svi-
luppo (energie compatibili, turi-
smo e “terza economia”, logisti-

ca), nonché il profilo dei poten-
ziali investitori. In quest'ottica,
le azioni di interesse prioritario,
sono state identificate in due
ambiti: energie rinnovabili ed
«economia del benessere».

In parole semplici, un primo
nucleo qualificato di un sistema
che si collegherà ovviamente
con Ferrania, destinata a diven-
tare Polo nazionale del fotovol-
taico; con l'Università di Savo-
na-Legino dove si sta attivando
un polo di ricerca proprio sulle
energie rinnovabili; e con gli im-
pianti che nasceranno e che ren-
deranno economicamente so-
stenibile il tutto, diventando poi
a loro volta volano per l'indotto

E poi il «Turismo del benes-
sere», autentica novità, per usci-
re dagli schemi abituali. Si trat-

ta di realizzare un modello di ec-
cellenza nei servizi turistici e di
ospitalità. Oggi esiste un target
significativo di utenza, che va
dai 45 ai 65 anni e ha una buona
disponibilità di spesa, nonché
attenzione alla qualità della vi-
ta, che al benessere fisico abbi-
na anche la ricerca di un benes-
sere psico-cognitivo. Una filoso-
fia ed un modello di vacanza-be-
nessere che da tempo viene ap-
plicata all'estero e che la provin-
cia di Savona ha tutte le caratte-
ristiche per sviluppare in una
sorta di progetto pilota naziona-
le. Lo sviluppo di questo proget-
to strategico, finalizzato a crea-
re un esempio di riferimento na-
zionale, si baserà anche sull'op-
portunità di definire nuove pro-
fessioni per i giovani.  [I. P.]

Vado Ligure
Bombardier in gara
per i treni regionali
I Bombardier Transporta-
tion è pronta a partecipare al-
le gare per i nuovi treni per
l’alta velocità e il trasporto
regionale. E’ quanto sostiene
l’amministratore delegato
Roberto Tazzioli in riferimen-
to a quanto dichiarato dal
presidente e amministratore
delegato delle Ferrovie dello
Stato, Mauro Moretti che ha
annunciato per giugno le ga-
re per il nuovo materiale rota-
bile per l’alta velocità e il ser-
vizio ferroviario regionale.
«Metteremo a disposizione –
ha detto Tazzioli – per questo
scopo la capacità tecnologica
e produttiva del sito di Vado
Ligure e anche quella interna-
zionale del gruppo leader a li-
vello mondiale per l’industria
ferroviaria. Siamo anche
pronti – ha detto Tazzioli – a
fornire a Trenitalia un treno
per l’alta velocità V 300 Zefi-
ro, fatto su misura delle sue
specifiche richieste».  [A. AM.]

Albisola Superiore
Sfida incrociata
fra Orsi e Cameirano
I Sfida incrociata lo stes-
so giorno e alla stessa ora,
quella tra i candidati sindaci
di Albisola Superiore Luigi
Cameirano (Pd) e Franco Or-
si (PdL). Lunedì 27 alle 21 Ca-
meirano presenterà lista e
programma nell’auditorium
della Massa, mentre a poca
distanza Orsi incontrerà gli
abitanti di Luceto nel salone
assemblee della parrocchia
San Matteo.  [M. PI.]

Vaccarezza
No al trasloco
dell’Ufficio caccia
I Il 27 aprile verrà trasfe-
rito l’Ufficio caccia nell’ex Ipi
di via Amendola. Secondo il
candidato presidente del Pdl
Angelo Vaccarezza si tratta
di una scelta sbagliata per-
chè la zona è decentrata, diffi-
cile da raggiungere e priva di
parcheggi.

Vado Ligure
Oggi s’inaugura
il Pronto Soccorso
IOggi alle 11,30 inaugura-
zione dei nuovi locali del
Pronto Soccorso e dei repar-
ti di Dialisi e Nefrologia del-
l’Ospedale San Paolo. Alla ce-
rimonia parteciperanno, fra
gli altri, il presidente della
Regione Burlando, il vescovo
Lupi e il direttore generale
dell’Asl Neirotti.

In breve

PORT AUTHORITY

Nuova sede con facciata cangiante

I Ci sarà tempo sino
al 27 maggio per presen-
tare le offerte per l'acqui-
sto del terreno delle Ope-
re Sociali Santuario de-
nominato ex Orti Folco-
ni. Il prezzo a base d’asta
è di 4.240.000 per 11.285
metri quadrati di terreno
in gran parte edificabile.
«Si tratta di una vendita
molto importante - dice
la presidente Ramello -
che consentirà di finan-
ziare iniziative a caratte-
re sociale già in parte av-
viate. La dismissione di
patrimonio improduttivo
consente di convertire le
risorse in azioni a vantag-
gio in particolare anziani
e famiglie con problemi
abitativi».  [I. P.]

OPERE SOCIALI

Orti Folconi
terreni all’asta

per 4 milioni

O
ggi alle 17, nella sala con-
ferenze della Pinacoteca
Civica, Rita Lavagna e
Carlo Varaldo illustre-
ranno i risultati delle re-

centi ricerche archeologiche svolte
dall'Istituto Internazionale di Studi
Liguri nell'area dell'antica Cattedrale
medievale di Savona, all'interno della
Fortezza del Priamàr.

Spiega il professor Varaldo: «Nel
2007 erano ripresi, infatti, dopo oltre
cinquant'anni dalle prime indagini re-
alizzate da Nino Lamboglia di Alben-
ga e dall’albisolese Dede Restagno, gli
scavi archeologici sui resti della chie-
sa madre savonese, nella speranza di
ritrovare, al di sotto delle costruzioni
Cinque e Secentesche del Palazzo dei
Colonnelli, preziose testimonianze
sulle origini e sulle trasformazioni me-
dievali dell'antica chiesa».

Ancora Varaldo: «Già nel corso
delle indagini svolte nel 2007 si era po-
tuta anticipare alla metà dell'VIII se-
colo la costruzione (o ricostruzione)
dell'edificio religioso, grazie al ritro-
vamento di un prezioso frammento
marmoreo decorato, di età longobar-
da, appartenente all'arredo liturgico
altomedievale». Con la campagna di
scavo del 2008 si è potuto aggiungere
un altro importante tassello sulle vi-

cende storiche della chiesa, portando
alla luce un tratto del muro perimetra-
le, grazie al quale è stato possibile defi-
nire i precisi limiti dell'edificio di culto.

Lo scavo archeologico, autorizzato
dal ministero per i Beni e le Attività

Culturali, è stato realizzato dall'Istituto
Internazionale di Studi Liguri, con la
collaborazione del Museo Archeologi-
co, ed è stato possibile grazie al soste-
gno economico della Fondazione "De
Mari" Cassa di Risparmio di Savona e

alla disponibilità del Comune di Savo-
na. Sotto la direzione del prof. Carlo Va-
raldo, docente di "Archeologia medie-
vale" presso l'Università degli Studi di
Genova, e della dottoressa Rita Lava-
gna, Conservatore del Civico Museo Ar-
cheologico di Savona, si sono alternati
numerosi studenti e laureati della Fa-
coltà di Lettere e Filosofia dell'Univer-
sità degli Studi di Genova, che hanno
così potuto mettere in pratica, grazie
anche alla guida del dottor Fabrizio Be-
nente, gli insegnamenti appresi nelle
aule universitarie. L'illustrazione dei ri-
sultati dello scavo del 2008 sarà segui-
ta da un commento ad alcune opere
d'arte oggi esposte nella Pinacoteca Ci-
vica, ma provenienti dal complesso mo-
numentale del Priamàr, curato dalla
dottoressa Eliana Mattiauda, direttri-
ce della Pinacoteca stessa. L'iniziativa
rientra nel fitto programma allestito, in
occasione della "Settimana della Cultu-
ra", dal Civico Museo Archeologico sa-
vonese, una delle attrazioni maggior-
mente frequentate dai visitatori del
Priamar e in particolare dai turistici
della «Costa Crociere».

Proprio ieri mattina sul Priamar,
nella zona verso il porto, è stato trova-
to uno scheletro non completo, risa-
lente secondo i primi accertamenti a
500 anni fa.

La storia
IVO PASTORINO

SAVONA

Ieri mattina
trovato scheletro

di 500 anni fa

VADO L. INCONTRO FRA SINDACO E AUTHORITY

“Trovata una soluzione
per i rumori del porto”

Tracce longobarde
negli scavi del Priamar

Studiosi al lavoro nell’area degli scavi archeologici sul Priamar

OGGI INCONTRO ALL’UNIVERSITA’ SU FOTOVOLTAICO E «TURISMO DEL BENESSERE»

Ips e Provincia, progetti in comune

Roberto Grignolo

IN LARGO CERAMISTI CON 1 MILIONE E 300 MILA EURO

Un nuovo municipio
per Albissola Marina

I La giunta comunale ha dato il via libera alla costruzione della
nuova sede della Port Authority che verrà realizzata in piazza Reba-
gliati, accanto al Business innovation center. Anche in questo caso
si tratterà di un edificio ultramoderno di sei piani, progettato dallo
Studio «5+1» di Peluffo e Femia che prevede fra l’altro di un mate-
rila fortemente innovativo per la facciata, l’«alucobond», che cam-
bia colore a seconda delle condizioni di luce.  [E. B.]
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